

Schützenempfang vom ESF 2010 in Aarau



Vom 18.6. – 18.7.2010 fand in der Region Aarau das nur alle 5 Jahre stattfindende Eidg. Schützenfest statt. Über 45'000 SchützInnen aller Altersstufen haben sich am friedlichen und unfallfreien Wettkampf beteiligt. Bei der Vielzahl der geschossenen Resultate benötigt die Auswertung der Resultate etwas Zeit.

Am Samstag, 18. September war es soweit. Alle beteiligten Sektionen und Einzelschützen wurden nach Aarau eingeladen, um ihre verdienten Kränze, Sektionsgaben und Einzelpreise entgegen zu nehmen. Bei der Rückkehr in ihre Gemeinden werden die SchützInnen von der Bevölkerung in Empfang genommen.

Am Sonntag, 19. September wurden nun die Reigoldswiler Schützenvereine beim Gemeindezentrum – wie es im August-Bott publiziert war - empfangen. Hierzu war die Bevölkerung recht herzlich eingeladen. Nach der Begrüssung durch IG Präsident, Paul Gass und dem Spiel des MV Reigoldswil, waren es Stefan Wagner von der SG Reigoldswil und Guido Müller von der PS Rifenstein, die informativ über Sektions- und Einzelresultate ihrer SchützInnen Auskunft gaben.

So erreichten die 300m Schützen in der Kat. 3 mit 90.932 Punkten den beachtlichen 208. Rang von 603 Sektionen, während die Pistolenschützen den sehr guten 23. Rang in der Kat. 3 von 104 Sektionen mit 89.694 Punkten erreichten. Dies ergab für beide Sektionen die Silber-Auszeichnung, womit beide Vereine zufrieden sind, wenn auch nur wenig zum Goldkranz gefehlt hat. Beste Einzelresultate wurden bereits im August-Bott veröffentlicht.

Die SchützInnen bedanken sich für den schönen Empfang bei der IG Dorfvereine für die Organisation, dem MV Reigoldswil für die musikalische Umrahmung, sowie den anwesenden Gemeinderäten, den Fahnen- und Vereinsdelegationen und der anwesenden Bevölkerung.



SG Reigoldswil & PS Rifenstein Reigoldswil

Unsere erfolgreichen Juniorinnen

Andreina Schweizer
PS Rifenstein

Aimee Faes
SG Reigoldswil